

EU/EC - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

UE / EC DECLARATION OF CONFORMITY

Modell/ model:	21898-001; 21898-002
Name und Anschrift des Herstellers: Name and address of the manufacturer:	VONLIS GmbH, Fabrikstraße 12, 63636 Brachtal

Diese Konformitätserklärung wird unter der alleinigen Verantwortung des Herstellers ausgestellt.

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung:	Drehregler
Object of the declaration:	Rotary control

Diese Konformitätserklärung wird unter unserer alleinigen Verantwortung ausgestellt. Wir erklären, dass die Drehzahlregler, wenn sie für die Zwecke, für die sie entwickelt wurden, installiert, gewartet und verwendet werden, und in Übereinstimmung mit den entsprechenden Installationsanweisungen, den Bestimmungen der folgenden relevanten Harmonisierungszulassungen der Europäischen Union entsprechen, sofern anwendbar:

This declaration of conformity is issued under our sole responsibility. We declare that the speed governors, when installed, maintained and used for the purposes for which they were designed, and in accordance with the relevant installation instructions, comply with the provisions of the following relevant European Union harmonization approvals, where applicable:

- Niederspannungsrichtlinie (LVD) 2014/35/EU
- Richtlinie zur elektromagnetischen Verträglichkeit (EMV) 2014/30/EU
- Beschränkung der Verwendung von gefährlichen Stoffen (RoHS3) 2015/863/EU
- Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von Chemikalien (REACH) -.1970/2006EU
- WEEE-Richtlinie 2012/19/EU - Elektro- und Elektronik-Altgeräte
- Low Voltage Directive (LVD) 2014/35/EU
- Electromagnetic Compatibility Directive (EMC) 2014/30/EU
- Restriction of the use of hazardous substances (RoHS3) 2015/863/EU
- Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH) -.1970/2006EU
- WEEE Directive 2012/19/EU - Waste electrical and electronic equipment

Datum / Date:

15.08.2024

Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers:

Signed for and on behalf of the manufacturer:



VONLIS GmbH
Fabrikstr. 12
63636 Brachtal
www.vonlis.de
Sebastian Lis (Geschäftsführung)